

デイサービスやすなが

2019.
12月-2

～クリスマスのご予定は？？ プロにも負けないケーキ作り～

本格ケーキはプロの味？？



『みんなでクリスマスケーキを作つてみたい！』と、利用者様からのご希望で、クリスマスケーキ作りを行いました♪ ケーキと言つても種類も色々ありますし、準備物も変わってきますので、どのようなタイプのケーキを作つてみたいのか、伺つてみると、『スポンジケーキから手作りのショートケーキ』と、予想を超えた答えが返つてきました。(笑) 手作りケーキと聞いて、市販のスポンジケーキをカットして、飾り付けをするレベルの『手作り』を予想していたのですが、スポンジケーキから、きちんと作れるものか：もの凄く不安ではありましたが、なにことも挑戦です！！

午前中には、お店で売つてあるクリスマスケーキの様な、サンタの砂糖菓子や、オシャレな板チョコなどは準備できませんでしたが、手作りのスポンジケーキは、濃厚なタマゴの風味が際立ち、高級カステラのような味わいで、甘すぎないホイップクリームと苺の酸味がマッチして、本当にプロにも負けない、お味でした！！(見事！！) また来年も必ず挑戦しましようね♪

からデコレーションを行つたのですが、飾り付け用の『苺』が少しづつ無くなつていく怪事件が発生。(笑) 振り返ると、頬が膨れている方や、もぐもぐと口が動いている方が数名。(笑) なにはともあれ、無事クリスマスケーキの完成です！！

午前中には、お店で売つてあるクリスマスケーキの下準備を行い、午後からデコレーションを行つたのですが、飾り付け用の『苺』が少しづつ無くなつていく怪事件が発生。(笑) 振り返ると、頬が膨れている方や、もぐもぐと口が動いている方が数名。(笑) なにはともあれ、無事クリスマスケーキの完成です！！



~~ 後日談 ~~

実は男性利用者様も女性利用者様も、もともとケーキ作りをされていた時期があり、久しぶりの挑戦とのことでした！！(なるほど…あの味にも納得！！！)